

Rede auf der Freiheit für GAZA Demonstration, Bremen 02.08.2025

Rodolfo Bohnenberger (Sammlungsbewegung aufstehen Bremen)

Liebe Freunde und Freundinnen! Ich danke der palästinensischen Gemeinde Bremen dafür, hier erneut zu euch sprechen zu können.

Große Hochachtung: seit 21 Monaten finden nun fast jedes Wochenende diese starken Protestdemonstrationen statt. **Ihr seid einfach Klasse ! Der Widerstand lebt ! Freiheit für Palästina!**

Wir, die wir hier stehen, wissen es schon lange: das live in den Medien zu sehende Flächenbombardement in Gaza, die tödliche Aushungerungs- und Vertreibungsstrategie gegen alle Palästinenser, Kinder, Frauen und Alte, **trägt alle Merkmale eines systematischen Völkermords**. Weiter werden Journalisten , Ärzte, Krankenwagen und Flüchtlinge in Zeltlagern werden gezielt ermordet.

Der UN-Hochkommissar für Menschenrechte berichtet von knapp 800 Palästinensern, die in der Nähe von Verteilzentren der sogenannten „Gaza Humanitarian Foundation“ bei der Suche nach Wasser und Nahrung getötet wurden.

Für viele noch Zweifelnde innerhalb des herrschenden „Deutsche Staatsräson“-Diskurses - wird nun offensichtlich: die rechtsextreme Israelische Regierung angeführt von den Siedlerkolonialisten Bezalel Smotrich, Itamar Ben-Gvir und Benjamin Netanjahu treibt die systematische, gewaltsame Vertreibung der Palästinenser in der Westbank weiter voran. Gegen alle UNO-Resolutionen. Was 1948 mit der Nakba – der großen Vertreibung - begann, wird systematisch fortgesetzt.

Diese Israelische Regierung bricht Völkerrecht nach Gutdünken, ihre Handlungen sind von Verachtung gegen die UNO-Charta geprägt. Umso dringlicher ist die nun erfreulicherweise zu beobachtende **internationale Initiative zur Anerkennung Palästinas in der UNO**. **Deutschland sollte sich anschließen. Die Bundesregierung muss sich den Initiativen auf europäischer Ebene anschließen, das Assoziierungsabkommen mit Israel auf Eis zu legen.**

Die völkerrechtswidrigen Waffenexporte an die Israelische Armee müssen endlich gestoppt werden. Die Klage Nicaraguas vor dem Internationalen Gerichtshof gegen Deutschland als Mittäter bei einem Völkermord ist weiter anhängig.

Die rechtsextremen Zionisten in Israel, besessen von ihrem Traum eines Großisrael, bombardieren und destabilisieren die Nachbarländer Libanon und Syrien. Israels Geheimdienste nutzen ISIS-nahe Gruppen als nützliche Hilfstruppen, die in Syrien Massaker an Alawiten und Drusen verüben.

Der Iran wurde im Juni von Isreal und dem US-Imperium völkerrechtswidrig angegriffen, mitten während laufender diplomatischer Verhandlungen. Es war ein hinterhältiges Ermordungsprogramm gegen führende Militärs und Wissenschaftler Irans, gegen die friedliche Nutzung der Kernenergie; Atomanlagen wurden bombardiert, radioaktive Strahlungsschäden der umgebenden Zivilbevölkerung billigend in Kauf genommen.

Die Abwehrreaktion des Iran war für Israel – zum ersten Mal in seiner Geschichte – absolut desaströs und existenzgefährdend. Eine Informationssperre musste verhängt werden, um das wahre Ausmaß zu verheimlichen. Die Luftabwehr – teuer und stark dezimiert - konnte viele Iranische Raketen nicht abwehren. Militärische und geheimdienstliche Kommandozentralen und Formschungseinrichtungen wurden zerstört. Der Betrieb in den Mittelmeer-Häfen und im Ben Gurion Flughafen musste vorübergehend eingestellt werden. Die größte Raffinerie des Landes bei Haifa musste für Wochen ihren Betrieb einstellen.

Die Stimmen, auch innerhalb der jüdischen Community weltweit, werden immer lauter, die davor warnen, dass die Netajahu Regierung mit dieser Brutalität, Überdehnung und Gesetzlosigkeit, Israel in einen selbstzerstörerischen Prozess treiben könnte. Die Ökonomie liegt am Boden, der Hafen in Eilat am Roten Meer ist ohne Schiffsverkehr insolvent. Hunderttausende – besonders die mit zwei Staatsangehörigkeiten - verlassen Israel. Tausende haben sich auf Zypern niedergelassen. Israel ist international so isoliert wie noch nie, viele Länder haben die diplomatischen Beziehungen zu Israel abgebrochen.

Wir erleben - auch mit der weltweiten Trump'schen Zollkriegspolitik – die Verzweiflungstaten eines niedergehenden US-Imperiums in seiner Endphase. Sehr gefährliche Verzweiflungstaten, die die Welt nahe an einen – vielleicht sogar atomaren - Großkonflikt bringen.

Die lauwarmen, vorsichtig warnenden Töne von Außenminister Johann Wadepful bei seinem jetzigen Besuch in Israel sind hohl und leer.

In einem Interview mit der ZEIT vom 23. Juli 2025 hat der deutsche Außenminister Johann Wadepful gerade erklärt (Zitat):

„Ich habe immer gesagt, grundsätzlich liefern wir Waffen an Israel. Es gab eine nachweisliche Drosselung von Lieferungen durch die Vorgängerregierung, die ich damals nicht für richtig gehalten habe. Alle Regierungen seit Konrad Adenauer haben Waffen an Israel geliefert, und das führen wir selbstverständlich fort.“

SHAME ON YOU !

WER VÖKERRECHT BRICHT UND ES „SEBSTVERSTÄNDLICH FORTFÜHRT“ BETEILIGT SICH AM GENOZID!

Deutschland hat bis heute die Erklärung von 28 Staaten, 20 davon aus der EU, in der ein sofortiges Ende des Gaza-Krieges gefordert wird, nicht unterzeichnet. Darin werden unter anderem die Verhinderung humanitärer Hilfe und jeder Versuch, die palästinensische Bevölkerung aus Gaza zu vertreiben, verurteilt. Es heißt darin: "Dauerhafte gewaltsame Vertreibung ist eine Verletzung des humanitären Völkerrechts."

In dem genannten Interview mit der ZEIT erklärt Wadepful dazu (Zitat):
„Solche Kategorien lehne ich ab. Deutschland hat eine nie endende Verantwortung gegenüber dem Staat der Jüdinnen und Juden. Kein anderes Volk hat in industrieller Weise Millionen umgebracht. Niemand kann von uns verlangen, dass wir Israel im Stich lassen, das vom Iran, von Huthis, von der Hisbollah, von der Hamas bedroht wird!“

SHAME ON YOU ! - Was die Netanjahu Regierung zur Zeit in Gaza macht ist systematische Aushungerung von Millionen Palästinensern. Jeder, der versucht, diesen Genozid zu rechtfertigen – womit auch immer -, macht sich zum Mittäter am Völkermord!

STOPPT SOFORT DIE WAFFENLIEFERUNGEN NACH ISRAEL!

Wir stehen heute hier für Frieden, Diplomatie und Kooperation zum Wohle aller Menschen Wir fordern:

- **Die Bundesregierung muss sich für ein Ende der militärischen Operation in Gaza einsetzen.
STOP THE GENOCIDE!**
- **Die Bundesregierung muss sich einsetzen für die sofortige Öffnung des Landzugangs für humanitäre Hilfe in umfassendem Ausmaß.
FREE GAZA!**
- **Die Bundesregierung muss sich für ein Ende des illegalen Siedlungsbaus in der Westbank einsetzen.
OCCUPATION NO MORE!**
- **Die Bundesregierung muss endlich die offensichtliche Realität anerkennen: In Israel haben wir es mit einem Apartheid-Regime zu tun.
STOP APARTHEID!**
- **Palästina hat ein völkerrechtlich garantiertes Widerstandsrecht gegen diese Besatzung!
LIBERATION IS A RIGHT!**
- **Palästina hat das volle Recht, sich für einen eigenen, freien und souveränen Staat einzusetzen!
PALESTINE WILL BE FREE!**
- **Schluss mit der Repression und der Cancel Culture in Deutschland gegen Kritiker des offensichtlichen Völkermords.
FREEDOM OF EXPRESSION!**

Vielen Dank fürs Zuhören!

(Es gilt das gesprochene Wort)